

# 学者村たより

平成28年12月1日発行 通巻10号 発行：学者村 景観を考える会事務局  
編集人：青山忠英（4期 A-109）

## ◎秋の“クリーンウォーク”とBBQ大会が開催されました

10月9日開催のクリーンウォークはまたしても雨。例年とは違い、国道中心ではなく皆様のお宅から集合場所までの道々のゴミ拾いを行なうという方式で行なわれました。実施方法



を変えたことの評価はよくわかりませんが、あいにくの天候にも係らず熱心にゴミ拾いをして下さった方もいました。「交通事故の心配もあるので国道のゴミ拾いは止め、学者村内のクリーンウォークがよいのではないか」とのご意見もいただいています。

同日に山の家前で開催されたBBQ大会は、管理人さんや役場別荘係、財産区の方も含め総勢30名で賑やかに行なわれました。参加された方の多くは準

備から働いてくれ、後片付けも最後まで手伝ってくれました。参加者が固定されてしまうかの懸念もありましたが、今回初参加の方や来村予定を合わせて参加して下さった方もいます。食材の提供や料理の差し入れもありました。財産区からの参加が1名ありました。「このような機会を作ってもらえるとよい。都合が合えばまた参加したい」とのことですが、10月の3連休中日は忙しそうです。日程を考える必要があるかもしれません。（写真提供：管理センター 柳澤さん）



## ◎第3回例会が開かれました

11月7日（月）、今年度最後となる例会が開かれました。会では秋期イベントの報告と反省、会計報告が行なわれ、これまで長く会計係をお願いしていた4期の石原さんに代わり、1期の松田さんが来年度より会計係を担当されることになりました。また、景観整備や支障木、松食い虫対策、防災情報の伝達、一時避難場所、除雪体制など多くの事項が話し合われました。議事の概要は景観を考える会のWEBサイトをご覧ください。

## ◎早くもかなりの積雪がありました

11月24日未明から本格的に降り出した雪は、明るくなっても止まず、11月としては珍しい積雪となりました。首都圏でも積雪でニュースになりましたので、皆様ご記憶に新しいことと思います。写真は4期A地区の筆者宅から撮ったものですが、積雪は約20cm程度となりました。



この程度の積雪（新雪）だと、よほど車高の低いクルマでない限り走れないことはないでしょうが、それでも慣れてないとちょっと運転する気にはならない量だと言えるでしょう。別荘係と管理センターではこの冬に向けて除雪体制の強化を図っているそうなので安心ですが、冬期に来村予定の方はでき

るだけ雪道に強いクルマ（四駆等）に、必ずスタッドレスタイヤ装着でお越しください。慣れた人でも危ないのが雪道の怖いところですので、くれぐれもご用心を！

## ◎秋期収支報告（速報簡易版 10月末現在）

10月9日BBQ大会時の参加費収入額：7,800円

10月9日BBQ大会・クリーンウォークの支出額：22,242円 他

4月～10月の募金収入額：23,691円 寄付金額：12,896円 他

前年度からの繰り越し金額：191,674円 現在保有金額：209,095円

## ◎次回の「例会」は平成29年4月10日（月）の予定です

例会にはどなたでも（会員でなくとも）参加、発言できます。

## ◎景観を考える会のWEBサイトはこちらです

<http://www.kokuyou.ne.jp/~arsidean>

## ◎景観を考える会にご寄付をお願いいたします

学者村 景観を考える会には会員が払う「会費」というものはありません。皆様方よりの募金だけが頼りです。1円でも10円でも結構ですので、募金箱の方にお志をお寄せいただければ幸いです。募金箱以外の方法でのご寄付は下記事務局までご相談ください。

学者村 景観を考える会事務局連絡先：葉山盛雄（1期 C-50）

電話：050（3583）6619 メール：[arsidean@kokuyou.ne.jp](mailto:arsidean@kokuyou.ne.jp)